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会報担当 鷲尾光男会員（1月31日発行）

2018-19年度ＢＡＲＲＹ ＲＡＳＳＩＮ RI会長テーマ

「インスピレーションになろう」

2018-19年度 仙台泉R.C.斎藤正人会長テーマ
「変化を生み 行動から粋で活気あるクラブに」

2019/1/10 (木) 第2303回例会 ＳＡＡ 菅野 忍会員

＜奨学金授与＞ 米山記念奨学生 宋 洪叶さんに一月分奨学金を授与

長期交換留学生 アニール君に １月分お小遣いを授与

＜会務報告＞ 小池 康浩幹事

皆様のお蔭で卒業論文も終わり、来月卒業し、ソフトバンクに就職が決まりました。
今後とも宜しくお願い致します。

昨年はいろいろな事を経験し、面白かったです。今年もたくさんの事に挑戦したいです。
皆様宜しくお願い致します。

田中ガバナー事務所様より 2019年韓国での 第20回ＲＩ囲碁大会のご案内拝受
4/6（土）17時～ 韓国・大邱市内 登録料18000円

仙台東ＲＣ様より 例会臨時変更のお知らせ拝受
仙台宮城野ＲＣ様より 2月合同幹事会のお知らせ拝受

＜ ゲスト ＞ 米山記念奨学生 宋 洪叶さん 長期交換留学生 Ａneel James GAHIR

＜ 年 頭 の 挨 拶 ＞
斎藤 正人会長

皆様の御協力により、上半期を無事に終える事ができました。7月以前のエレクトの期
間は、ＰＥTＳに参加し、ＲＩ会長方針、ガバナーの方針を伺い、自分なりのテーマを掲
げ、予算を組み、役員、委員を決めたりと慌ただしかったですが、7月になってからは、
皆様に押されるように、リズムに乗ってきた感じが致します。また、毎週の例会では皆
様に暖かく迎えて頂く事により、無事にここまで来る事ができました。

今年度は、様々なテーマを掲げさせて頂きました。最重点事項とし、ロータリーの原点「四つのテスト」
を今、改めて学び行動するとし、三浦一さんのご意見を伺い、会場に四つのテストの旗を掲げ、皆で唱和す
る事に致しました。
重点項目としましては、「出席率の向上」こちらは、多くの皆様にメーキャップをして頂き、毎月85％

以上to
なっており、100点を付ける事が出来ると思います。皆様の御協力有難うございます。
「会員増強」につきましては、現在、4名の新会員を迎え入れる事ができました。「会員研修セミナーの

開催」は及川 赳クラブ奉仕委員長の下、家庭集会を開催して頂き、先輩と若手が共に集い大変楽しく勉強
をし、私も幹事も参加させて頂き大変勉強になっております。「会員相互の理解・友情・親睦」につきまし
ては、移動例会を4回開催し、クリスマス家族会では多くのご家族の皆様に参加を頂き、思い通りの方向に
行っていると思います。「戦略計画の実施」は、７月に委員会を開催して頂き、これからクラブが、50～
60～70周年となった時に、どのような姿になっているのか？ビジョンを掲げ、そこに向かって行くことが
大事だと思います。「インターアクトクラブへの支援」については、私の願とし、野々島にある白菜畑に明
成高等学校と仙台泉ＲＣのＪＶで白菜の菜の花畑の案内看板を設置したいと考えております。しかし、学校
や塩釜市の協力が無いと成し得ない事ですので、今年度中に形になるか分かりませんが、何等かの形を残し
たいと思います。

2013-15年米山記念奨学生 ト英悦くんより新年のご挨拶が届きました。

皆様あけましておめでとうございます。今は上海の製薬会社で抗体医薬品の
分離プロセスを開発しております。最近、肥っています＾＾

＜乾杯の挨拶＞ 時 準雄 直前会長

平成が終わり、新しい年号となります。皆様にとりまして幸せな年でありますように。
ご健康とご多幸を祈念し乾杯！



皆様、新年あけましておめでとうございます。
第４７期がスタートして半年が過ぎました。この間あっという間でした。
斎藤会長が掲げる「変化を生み 行動から粋で活気あるクラブに」をテーマに重点
事項の実現を目指して活動して参りました。

＜ニコニコボックス＞

松田英一会員 新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
須藤 泰会員 今年も宜しくお願い致します。
及川 赳会員 明けましておめでとうございます。本年も宜しく。
三浦宏喜会員 新年おめでとうございます。
以下同意文にて 市川・大垣・加藤・金子・鎌田（一）・萱場・菅野（耕）・菅野忍・菊地・小池・斎藤（文）・斎藤（正）

佐藤顕・佐藤昇・沢崎・高橋渉・時・中嶋・中村・前田・松田・三浦一・嶺岸・本木・守屋・横田・
鷲尾（広）・鷲尾（光）各会員 今回39,000円 今年度累計809,000円

「インターシティ・ミーティングの成功」こちらは、3/3（日）開催となります。150～160名の参加を
目標にし、在仙ＲＣの親睦と友情を深め、情報を交換しあい成功裏に終えたいと思います。２月中には
形を作らないといけないので、会員皆様の御協力をどうぞ宜しくお願い致します。
「創立50週年に向け」こちらは、3年後に控え本格的にこれから準備をしなくてはと思います。半世紀
の周年となりますので、お世話になった方へ、しっかりと報告できるような立派な周年が開催できるよ
う、少しでも繰越金を残し、最初の一歩を踏み出したいと思います。
下期も皆様にご迷惑をお掛けする事があるかと思いますが、どうぞ宜しくお願い致します。

＜ 小池 康浩幹事 ＞

一番うれしかったのは本木会員、守屋会員、佐藤秀明会員、細川会員の4名の新しい仲間を迎え入れる
ことができたことです。仲間が多くなることによってクラブの活気はますます上がるということを改めて
実感いたしました。目標の10名にはもうひと頑張り必要です。皆様のご協力をお願い申し上げます。
出席率の向上につきましても前田委員長はじめ出席委員会の皆様のご尽力もありまして、目標の８５％出
席が実現できております。後半戦気を抜かずに実現して参りましょう。会員研修セミナーに関しましては
及川委員長、奥村委員長をはじめとするクラブ奉仕委員会、ロータリー情報委員会の企画によって３回の
家族会議を行っていただきました。若手会員と先輩会員のアットホームな雰囲気の中、ロータリーの基本
がよくわかり、私自身もとても勉強になりました。会員相互の親睦では楽天イーグルスの観戦例会、観月
会、芋煮会そしてクリスマス例会とプログラム委員会、親睦委員会のお力で大変盛り上がることができま
した。
後半はこの他にもインターアクトクラブへの支援事業、ホストクラブとして実施するインターシティ・

ミーティングの成功などまだまだ重要な目標が残っております。
会員の皆様とともに軌道修正を図りながらひとつひとつ実現に向けて頑張っていきたいと思います。
引き続きご指導、ご協力をよろしくお願いいたします。

2019-2020年度RI会長がテーマを発表

ジケーター・ロータリークラブ（米国アラバマ州）会員のマローニー会長エレクトは1月14日（月）、米
国カリフォルニア州サンディエゴで開催中の次期ガバナーエレクトへの研修行事である国際協議会で、
2019‐20年度の会長テーマ、「ロータリーは世界をつなぐ」を発表しました。
「最初の強調事項はロータリーを成長させることです。私たちの奉仕活動やプロジェクトのインパクトを
成長させること、また、最も重要なのは、これからより多くのことを達成するために、会員を増やすこと
です」とマローニー会長エレクトは述べました。 1/3 ＲＩ特集記事より

2019年 第7分区インターシティ・ミーティング開催

3/7（木）の例会を休会とし、3/3（日）のインターシティ・ミーティングを全員登
録とさせて頂いておりますります。万障お繰り合わせの上、ご参加、御協力下さいま
すようお願い申し上げます。

場所 江陽グランﾄﾞホテル 登録受付12：30～


